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ПУТИН И БАЙДЕН

ПОГОВОРИЛИ

О РЕШЕНИИ 

КОНФЛИКТА 

НА УКРАИНЕ

ПРАЗДНИК, 

КОТОРЫЙ 

ОБЪЕДИНЯЕТ – 

В ДНР ОТМЕТИЛИ

ДЕНЬ РОССИИ

Стр. 2

Во вторник, 15 июня, Глава 
Донецкой Народной Республики 
Денис Пушилин посетил город 
Ждановку, где проверил ход ре-
монтных работ, которые ведутся 
в физкультурно-оздоровитель-
ном комплексе «Ждановский».

Жители Ждановки еще в авгу-
сте 2020 года обращались к Главе 
ДНР с просьбой отремонтировать 
этот спорткомплекс. Денис Пуши-
лин дал поручение министру угля 
и энергетики ДНР Руслану Дубов-
скому провести работы по рекон-
струкции здания. Публичное ак-
ционерное общество «Арендное 
предприятие «Шахта «Жданов-
ская» взяло на себя обязатель-
ство по восстановлению одного 

из двух зданий спорткомплекса, 
в котором расположен спортзал.

В поездке в Ждановку Дени-
са Пушилина сопровождали ми-
нистр угля и энергетики Руслан 
Дубовский, глава администрации 
Ждановки Сергей Литвинов, ди-
ректор ПАО «АП «Шахта «Жда-
новская» Юрий Голубничий и ди-
ректор ФОК «Ждановский» Вик-
тор Пирогов.

Руслан Дубовский отчитался 
Главе ДНР о проделанной рабо-
те. Он рассказал, что силами ра-
ботников ремонтно-строительно-
го участка шахты «Ждановская» 
уже выполнен капитальный ре-
монт кровли спорткомплекса, пол-
ностью заменено остекление, от-
ремонтирован фасад здания. Так-

же произведен ремонт трибун и 
напольного покрытия, выполне-
ны внутренние и наружные отде-
лочные работы. Но для того что-
бы в физкультурном комплексе 
начались занятия и его могли по-
сещать дети, нужно провести ре-
монт в раздевалках и санузлах. 
Еще нужно решить проблему с 
подачей тепла.

Глава ДНР Денис Пушилин под-
черкнул, что спорткомплекс не-
обходимо отремонтировать пол-
ностью: «Это не для кого-то де-
лается – для детей. Но здесь еще 
очень много предстоит сделать, и 
нужно привлекать дополнитель-
ные средства». «Нужно довести 
дело до конца», – резюмировал 
Глава ДНР.

Стр. 7

Откровенный разговор с Главой

Ремонт спорткомплекса на особом контроле

ПРЕМИЯ ИМЕНИ 

НЕКРАСОВА – 

490 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

ВЫПУСКНИКАМ

МЕДВУЗА

Погашение задолженности на предприятиях ВТС, 

планируемый рост зарплат, голосование на выборах 

в Государственную Думу России, открытие границ с ЛНР, 

ситуация с ковидом в Республике, а также сотрудничество 

с партией «Единая Россия» – об этом и многом другом 

рассказал Глава ДНР Денис Пушилин в ходе открытого

диалога с представителями СМИ.
Подробнее на стр. 3
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В День России, 12 июня, Гла-
ва ДНР Денис Пушилин встре-
тился с участниками интегра-
ционной программы «Россия – 
Донбасс», представителями об-
щественной организации «Рус-
ский центр», гостями из Россий-
ской Федерации и наградил от-
личившихся за вклад в разви-
тие интеграционных процессов 
Донбасса с Россией.

Граждан РФ 
становится все больше

Как отметил Денис Пушилин, 
Донбасс связан с Россией не толь-
ко исторически, но и менталь-
но: «Все мы считаем себя рус-
скими, несмотря на националь-
ность, а их, как известно, в Дон-
бассе более ста». 

Он подчеркнул, что сегодня жи-
тели Донбасса активно участву-
ют в политической жизни Рос-
сии: «Наши граждане голосова-
ли на референдуме о поправках 
в Конституцию РФ. В этом году 
мы будем участвовать в выбо-
рах депутатов в Государствен-
ную Думу».

Глава ДНР отметил, что уже бо-
лее 260 тысяч жителей Республи-
ки получили российский паспорт. 

«Вместе с Луганской Народной 
Республикой – более полумилли-
она человек. А поскольку всту-
пление в российское гражданство 
происходит на законном основа-
нии, русский де-факто Донбасс 
постепенно приобретает статус 
русского де-юре как территория 
проживания российских граж-
дан», – сказал Денис Пушилин.

Связи с Россией крепнут
Особо отметил Глава ДНР креп-

кие экономические и хозяйствен-
ные связи с предприятиями РФ: 
«Россия открыла для нас свои 
рынки, и это неоценимая помощь. 
Год от года растет экспорт в Рос-
сийскую Федерацию». 

Также Денис Пушилин подчерк-
нул, что образование, наука, куль-
тура и спорт Донбасса тесно свя-
заны с Россией: «Как представи-
тели любых регионов Российской 

Федерации взаимодействуют меж-
ду собой, так и наши ученые, спе-
циалисты в области здравоохра-
нения, образования, других сфер 
общаются со своими российски-
ми коллегами». 

Поздравляя присутствующих с 
Днем России, Глава ДНР заявил: 
«Это наш праздник. Мы всей сво-
ей жизнью показываем: мы неот-
делимы от России. Это свершив-
шийся факт: мы – Россия!»

География интеграции 
расширяется

Директор общественной органи-
зации «Русский центр» Елена Ев-
сеева отметила, что в самом нача-
ле интеграции ДНР сотрудничала 
с 12 регионами Российской Феде-
рации, сегодня же их количество 
возросло до 24. Заключены согла-
шения о побратимстве между горо-
дами Ясиноватая и Муром Влади-
мирской области, между Докуча-
евском и городом Суздалью Вла-
димирской области, между Тель-
мановским и Курчатовским рай-
оном Курской области. Также за-
ключено соглашение о сотруд-
ничестве и взаимодействии меж-
ду городом воинской славы Елец 
Липецкой области и городом во-
инской славы Горловка. 

«Мы открываем Республику для 
россиян, Россия открывает свои 
регионы для нас», – сказала она. 

Образование и культура
Ректор ДонНУЭТ Светлана 

Дрожжина рассказала, что на-
кануне Дня России университет 
приказом Рособрнадзора РФ пол-
ностью аккредитован и все вы-
пускники вуза в июле получат 
дипломы РФ. 

Она подчеркнула важность по-
ездок студентов ДНР в Россию, 
где ребята получают ценные зна-
ния, а потом успешно применяют 
их в республиканских проектах. 
Именно так появились проекты 
«Библиотека будущего», студен-

ческий медиацентр «ДонНУЭТ-
ТВ», фестиваль «Студенческая 
осень», «Форум абитуриентов».

По словам директора художе-
ственного музея «АртДонбасс» 
Екатерины Калиниченко, их уч-
реждение подписало 15 соглаше-
ний и договоров о партнерском 
сотрудничестве с музеями и би-
блиотеками РФ. Музей сотрудни-
чает с 17 регионами России. Око-
ло 4 выставок проведены в музеях 
и библиотеках Санкт-Петербурга, 
Москвы, Орла, Ульяновска, Орен-
бурга, Пензы, Саранска, Нижне-
го Новгорода, Ярославля, Воро-
нежа, Тихвина, Выборга, Влади-
востока, Южно-Сахалинска, Та-
ганрога, Ростова-на-Дону, Сочи.

Мы неотделимы от России!

Сертификаты 
для лучших

Во вторник, 15 июня, Глава 
Донецкой Народной Респуб-
лики Денис Пушилин посетил 
Донецкий национальный ме-
дицинский университет име-
ни Максима Горького, где 
вручил лучшим выпускни-
кам учебного заведения сер-
тификаты на получение пре-
мий имени Владимира Ильи-
ча Некрасова.

Премии в размере от 30 до 
100 тысяч рублей получили 
10 выпускников, общая сум-
ма премий составила 490 ты-
сяч рублей.

Следует отметить, что рос-
сийский меценат Владимир 
Некрасов окончил Донецкий 
медицинский университет в 
1983 году и уже шестой год 
помогает выпускникам это-
го вуза. 

По традиции этой премией 
награждают лучших выпуск-
ников, которые показали себя 
не только отличниками в уче-
бе, но и проявили себя в науч-
ных исследованиях, на практи-
ке, а также представляли ДНР 
на различных международных 
олимпиадах и форумах.

Поздравляя студентов с за-
служенной наградой, Глава 
ДНР Денис Пушилин подчерк-
нул, что очень важно, чтобы 
молодые талантливые специ-
алисты оставались работать 
в Республике: «Для этого не-
обходимы определенные ус-
ловия, определенные шаги 
со стороны государства, и не 
только». 

Также Денис Пушилин осо-
бо отметил важность помощи 
со стороны меценатов, в част-
ности Владимира Некрасова.

«Важным является то, что 
медуниверситет готовит вы-
сококлассных специалистов 
не только в рамках Донец-
кой Народной Республики, но 
и в рамках Российской Феде-
рации, о чем свидетельству-
ют очень высокие оценки со 
стороны специалистов из дру-
гих регионов Российской Фе-
дерации», – сказал Глава Рес-
публики.

В свою очередь директор 
фонда им. В. И. Некрасова 
Ольга Позднякова заявила, что 
программа помощи лучшим 
выпускникам медицинского 
вуза в будущем будет расши-
рена – она распространится 
на студентов 5-го и 6-го кур-
сов, которые после оконча-
ния вуза выберут местом ра-
боты отдаленные населенные 
пункты Республики. Также в 
планах – поддержка препода-
вателей-стажеров и молодых 
специалистов.

За весомый вклад в развитие интеграционных процессов Дон-
басса с Россией благодарностями Главы ДНР были награждены:
• художественный руководитель ансамбля русской песни «Яри-

ло» Московской области РФ Александр Назаров; 
• гендиректор художественного музея «АртДонбасс» Екате-

рина Калиниченко; 
• студентка 3-го курса филологического факультета ДонНУ 

Елена Зайберт;
• тренер-преподаватель ДЮСШ № 7 по хоккею и фигурному 

катанию Александр Куцаев; 
• представитель общественной организации «Русский центр» 

Виктория Панасенко; 
• команда КВН ОД «ДР» «Донецкий кряж».

КСТАТИ

Во вторник, 15 июня, Глава 
ДНР Денис Пушилин посетил 
крупнейшую шахту Республики 
«Комсомолец Донбасса» в горо-
де Кировское. Там ввели в экс-
плуатацию новую, 8-ю запад-
ную лаву блока № 4 пласта L3.

Исполняющий обязанности глав-
ного инженера шахты «Комсомо-
лец Донбасса» Александр Богомол 
доложил Главе Республики о вво-
де в эксплуатацию очистного за-
боя. Он сообщил, что новая ла-
ва принята с оценкой «отлично». 

Также А. Богомол ознакомил Гла-
ву с горнотехническими показате-
лями очистного забоя. Так, длина 
новой лавы составляет 255 метров, 
глубина ведения работ – 800 метров, 
вынимаемая мощность пласта – 
1,12 метра, запасы угля составляют 
638 тысяч тонн марки Т. Планиру-
емая среднесуточная нагрузка на 
забой – 1 300 тонн черного золота.

Поздравляя трудовой коллектив 

шахты с вводом в эксплуатацию 
нового очистного забоя, Денис 
Пушилин сказал, что это собы-
тие важно не только для «Комсо-
мольца Донбасса», но и для всей 
ДНР. Ведь страна сейчас, заявил 
Глава ДНР, находится в таких ус-
ловиях, когда важен каждый шаг 
продвижения вперед: «В этом го-
ду это уже 4-й очистной забой, он 
каждый у нас на счету. Это гово-
рит о том, что у предприятия раз-
двигаются экономические горизон-
ты, что люди будут с зарплатой. 
Это важно и это ценно. Спасибо 
за вашу работу, за вашу стойкость 
и терпение».

Также Денис Пушилин отметил 
значение предприятия для Респуб-
лики: «Предприятие для нас край-
не важное, оно с большим коли-
чеством сотрудников. Предприя-
тие, которое переживало разные 
этапы – и подъемы, и аварии, ста-
вившие под угрозу развитие шах-
ты. Но все преодолевается, если 

есть желание и есть целеустрем-
ленность в достижении целей».

Но, подчеркнул руководитель 
страны, работы впереди пред-
стоит очень много: «В этом го-
ду на шахте зафиксирована до-
быча более миллиона тонн угля, 
но это не самый высокий пока-
затель, который может выдавать 
предприятие. В этом направле-

нии будем работать. Это в свою 
очередь позволит нам с вами го-
ворить и о повышении заработ-
ных плат. Никто вместо нас не 
придет и не сделает нашу рабо-
ту. Все в наших руках».

В завершение встречи горняки 
пообщались с Главой ДНР и за-
дали интересующие их вопросы.

Новая лава – еще один шаг вперед
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Окончание. Начало на стр. 1

В среду, 16 июня, в Донецке про-
шел открытый диалог Главы ДНР 
Дениса Пушилина с представите-
лями республиканских и россий-
ских СМИ. Мероприятие состоя-
лось в музее «АртДонбасс».

Начаты выплаты 
задолженностей

Первым был задан вопрос о сме-
не инвестора на предприятиях, 
входящих в зону влияния ЗАО 
«Внешторгсервис» (ВТС). Жур-
налистов интересовало, как будет 
решаться проблема с задолжен-
ностью по зарплатам и как Глава 
ДНР видит развитие республикан-
ской промышленности в целом.

Как подчеркнул Денис Пушилин, 
промышленность ДНР – сложный 
объект, ведь все предприятия тес-
но связаны между собой. Поэтому 
новому инвестору пришлось взять 
на себя обязательства не только 
по погашению заработной платы 
перед сотрудниками, но и перед 
смежными предприятиями. 

«Что касается модернизации, 
мы особо пристально к этому от-
носимся. Потому что, знаете, мы 
очень много сталкивались с обе-
щаниями, с намерениями. Это все 
очень хорошо звучит, но, ког-
да доходило дело до реализации, 
мы почему-то видели совершенно 
другую картину», – сказал Глава 
Республики.

Также лидер страны заявил, что 
первый денежный транш, обещан-
ный новым инвестором, прошел 
10 июня и равнялся 135% месяч-
ного оклада. А в течение трех ме-
сяцев будут погашены все задол-
женности, которые накопились 
перед работающими сотрудника-
ми за последний период. Для тех, 
кто уже не работает на предприя-
тиях ВТС, будут погашены задол-
женности в течение полугода. А 
если сотрудник вернется на рабо-
ту, то ему в течение трех месяцев 
возвращается задолженность по 
заработной плате. 

Запланирован 
рост зарплат

Помимо погашения задолженно-
стей, еще одним из пунктов дого-
воренности с новым инвестором, 
по словам Главы ДНР, стало по-
вышение заработных плат на пред-
приятиях ВТС. 

«Зарплаты должны быть конку-
рентоспособными, чтобы у наших 
людей не было желания уезжать на 

поиски лучших вариантов. Нужно 
сохранять специалистов, ведь са-
мый ценный ресурс в нашей Рес-
публике – это люди», – отметил 
глава государства.

Полноценный запуск предприя-
тий ВТС даст возможность рабо-
тать на полную мощность и желез-
ной дороге, угольным предприя-
тиям, а также мелким и средним 
предприятиям, которые взаимо-
действуют с крупными заводами. 

«Мы настроены достаточно оп-
тимистично. Если все, о чем дого-
ворились, будет выполняться, то 
это определенный прорыв для Рес-
публик – как для Донецкой, так 
и для Луганской. Смотрим с оп-
тимизмом в будущее», – подчер-
кнул Денис Пушилин.

Голосовать – будем
Говоря об участии граждан РФ, 

проживающих в ДНР и желающих 
принять участие в предстоящем го-
лосовании на выборах в Государ-
ственную Думу, Денис Пушилин 
отметил, что власти Республики 
должны обеспечить их конститу-
ционное право. 

Он также подчеркнул, что этот 
процесс достаточно трудоемкий. 
Есть возможность проголосовать 
очно, как год назад при голосова-
нии за поправки в Конституцию, 
когда люди выезжали в Ростов-
скую область. Но сейчас, по сло-
вам Дениса Пушилина, это не со-
всем удобно, потому что на тер-
ритории Донбасса проживает мно-
го граждан России. Поэтому рас-
сматриваются другие варианты.

«Они прорабатываются техниче-
ски. Очень много ведомств заняты 

в этом процессе. Чуть позже будут 
подробности. В том числе прора-
батывается возможность электрон-
ного голосования. Поэтому подо-
ждем немного, но голосовать мы 
будем», – заявил Глава ДНР.

Ситуация с ковидом 
стабильна

Журналисты задали вопрос и 
о возможности введения новых 
ограничений в случае роста чис-
ла заболевших коронавирусной 
инфекцией. 

«Исключать ничего нельзя по по-
воду новых ограничений. Я наде-
юсь, до этого не дойдет. Для этого 
нужно сейчас в первую очередь, 
кто не привился, носить маски, 
сохранять социальную дистан-
цию. Но я все же основную став-
ку делаю на вакцинацию», – ска-
зал Глава ДНР. 

По словам главы государства, 
текущая ситуация с заболеваемо-
стью ковидом в ДНР пока оста-
ется стабильной. В пиковый пе-
риод были снова открыты ковид-
ные базы. 

«В самый пиковый момент бы-
ло открыто 39 ковидных баз, по-
том мы их сократили до 19, а все 
остальные медицинские учреж-
дения перешли к обычному ре-
жиму работы. За майские празд-
ники число ковидных баз увели-
чили до 29», – проинформировал 
Денис Пушилин.

Открытие границы с ЛНР
Как сообщил Денис Пушилин, 

на следующей неделе произойдет 
долгожданное событие: «Мы смо-
жем уже открыть границу между 

Донецкой и Луганской Народны-
ми Республиками». 

Луганская Народная Республика 
уже перешла на контролируемый 
пропуск людей с Украины через 
Станицу Луганскую по решению 
штаба, поэтому есть все предпо-
сылки уже говорить о том, что 
границу с Луганской Народной 
Республикой пора открывать», – 
рассказал лидер государства.

Работа 
с «Единой Россией» – 
только по нарастающей

Глава ДНР рассказал и о сотруд-
ничестве с ВПП «Единая Россия». 
По его словам, это планомерная 
работа, которая проводилась и 
продолжает проводиться. 

«Все решения с учетом того, что 
губернаторы, руководители адми-
нистраций, руководители мини-
стерств и ведомств являются чле-
нами партии «Единая Россия», то 
есть все решения, имеющие отно-
шение к Республике, – это все про 
«Единую Россию», – подчеркнул 
Денис Пушилин. 

По словам лидера ДНР, то, что в 
День Республики здесь были гости 
и представители «Единой России» 
в лице Андрея Турчака и Алексан-
дра Карелина, – это все законо-
мерный процесс и лишь неболь-
шая толика публичного участия. 

«Происходит и непубличное 
взаимодействие, которое прино-
сит пользу по разным направле-
ниям жизнедеятельности ДНР и 
ЛНР соответственно. Это все бу-
дет продолжаться только по на-
растающей», – резюмировал Де-
нис Пушилин.

Убийство бойцов в ЛНР
В пятницу, 11 июня, в ЛНР 

произошло ЧП. Украинские 
диверсанты, проникшие на 
территорию Республики в рай-
оне поселка Голубовское, уби-
ли пятерых военнослужащих 
Народной милиции.

Бойцы были убиты выстре-
лами в голову из спецвоору-
жения, при этом один погиб 
от выстрела снайпера, осталь-
ные были расстреляны укра-
инскими диверсантами в упор.

Комментируя теракт, Глава 
ЛНР Леонид Пасечник заявил, 
что в то время как Республи-
ка нацелена на мирное урегу-
лирование конфликта, полно-
стью привержена и соблюдает 
согласованные в июле 2020 го-
да Меры по усилению режи-
ма прекращения огня, военное 
и политическое руководство 
Украины предпринимает це-
ленаправленные деструктив-
ные шаги к дестабилизации 
военной обстановки в своих 
политических целях.

«Не считаясь с жизнями лю-
дей и в нарушение действую-
щих мер о соблюдении пере-
мирия, президент Украины на-
мерен обратить на себя внима-
ние международного сообще-
ства в преддверии встречи пре-
зидентов России и США», –
сказал Леонид Пасечник.

В свою очередь полномоч-
ный представитель ДНР на 
Минских переговорах, ми-
нистр иностранных дел Рес-
публики Наталья Никонорова 
подчеркнула, что это убийство 
нарушает не только Минские 
договоренности, но и все меж-
дународные правила касатель-
но вооруженных конфликтов. 

«Расцениваем это как звер-
ское и подлое убийство за-
щитников Донбасса, как оче-
редное кровавое преступле-
ние со стороны Киева», – за-
явила Никонорова.

«Мы категорически осужда-
ем произошедшее и требуем 
от Украины строгого соблю-
дения своих обязательств по 
режиму прекращения огня», –
подытожила она.

В понедельник, 14 июня, в 
ЛНР прошла церемония про-
щания с погибшими бойцами. 
Проститься с ними пришел 
Глава ЛНР Леонид Пасечник. 

«Я обещаю, что мы прило-
жим все усилия для того, что-
бы найти тех подонков, тех 
нелюдей, тех убийц, которые 
совершили это преступление, 
и судить их по законам воен-
ного времени, как это поло-
жено, потому что такое кро-
вавое, такое чудовищное по 
своему исполнению убийство 
мы прощать никому и никогда 
не будем», – сказал он.

Откровенный разговор с Главой

В ходе открытого диалога Глава 
ДНР Денис Пушилин подчеркнул, 
что Республики Донбасса готовы 
общаться с Украиной в любом пуб-
личном формате в рамках выпол-
нения Минских договоренностей. 

«Но Украина категорически от 
этого уходит. Начиная от пре-
зидента, заканчивая его перего-
ворщиками. Потому что с нашей 
стороны все понятно – за нами 
правда. Ну а Украина вынужде-
на юлить, изворачиваться, затяги-
вать весь переговорный процесс. 

То, что она и делает», – сказал 
лидер государства.

Чтобы ситуация сдвинулась с 
места, считает Денис Пушилин, 
страны-гаранты должны прину-
дить Украину выполнять взятые 
на себя обязательства. Или зафик-
сировать, что Украина вышла из 
Минских соглашений. 

«Тогда мы будем руководство-
ваться другими соображениями, 
чтобы завершить ситуацию с тем, 
что убивают наших граждан», – 
подчеркнул Глава ДНР. 

Республики готовы общаться публично



На горячую линию Опера-
тивного штаба Общественно-
го Движения «Донецкая Рес-
п у б л и к а »  « З Д О Р О В О е
ДВИЖЕНИЕ» ежедневно по-
ступают вопросы от жителей 
Республики, связанные с режи-
мом повышенной готовности в 
связи с распространением коро-
навирусной инфекции.

Так, специалисты штаба вы-
делили вопросы, которые ча-
ще всего поступают на горя-
чую линию.
  Трудности и правила пе-

ресечения границы с РФ – 300.

  Трудности и правила пере-
сечения границы с ЛНР – 102.
  Трудности и правила пе-

ресечения границы с Украи-
ной – 1 222.
  По вопросам оказания по-

мощи в виде бесплатного пре-
доставления продуктов питания 
на дом – 5.
  Вопросы справочно-ин-

ф о р м а ц и о н н о г о  х а р а к т е -
ра – 276.

Сотрудники Оперативного 
штаба сообщили, что всего на 
горячую линию в течение не-
дели поступило 1 911 звонков.

Ольга Ерёменко

Оперативный штаб «ЗДОРО-
ВОеДВИЖЕНИЕ» при Обще-
ственном Движении «Донец-
кая Республика» в дистанци-
онном режиме продолжает ока-
зывать содействие гражданам 
при оформлении разрешений на 
въезд и выезд из ЛНР, а также 
въезд в Республику с террито-
рии, временно подконтрольной 
Украине. Прием документов осу-
ществляется в общественных 
приемных Главы ДНР, Пред-
седателя ОД «ДР» Дениса Пу-
шилина.

Жительница Шахтерска Ольга 
Викторовна в течение пяти лет 
борется с онкологическим заболе-
ванием. В апреле ей была прове-
дена очередная операция на базе 

Института неотложной и восстано-
вительной хирургии им. В. К. Гу-
сака. Теперь пациентка нуждается 
в длительной реабилитации. Оль-
га Викторовна обратилась в Штаб 
с просьбой о содействии в выез-
де на территорию Украины, в Ки-
ев, для проведения дополнитель-
ных процедур. 

Заявительнице было выдано раз-
решение на выезд с территории 
Республики.

Помощь специалистов Республи-
канского онкологического центра 
им. Г. В. Бондаря понадобилась 
жителю Красноармейска Василию 
Ивановичу. Мужчина долгое вре-
мя состоит на учете в данном ме-
дицинском учреждении. Каждые 
три месяца ему нужно проходить 
обследование с получением даль-
нейших рекомендаций по лече-
нию. В поездке его будет сопро-

вождать жена. Заявление Василия 
Ивановича было рассмотрено по-
ложительно, и они вместе с женой 
смогли беспрепятственно пересечь 
линию разграничения.

В связи с необходимостью ухода 
за пожилой родственницей в Штаб 
поступило обращение от житель-
ницы Донецка Ирины Борисовны. 
Ее 84-летняя мать, которая прожи-
вает на территории ЛНР, в Крас-
ном Луче, нуждается в помощи. 
Женщина попала в больницу по-
сле обострения гипертонической 
болезни. Кроме этого, у пациент-
ки есть ряд других хронических 
заболеваний, поэтому ей срочно 
нужна помощь в уходе. 

После рассмотрения обращения 
Ирине Борисовне было дано раз-
решение на выезд из Донецкой 
Народной Республики для ухода 
за тяжелобольной матерью.

4

Новости штаба

Вопросы, поступающие в кол-центр
Оперативного штаба 

«ЗДОРОВОеДВИЖЕНИЕ»

Статистика обращений 
на горячую линию кол-центра 

с 10.06 по 17.06.2021

   ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАПятница, 18 июня 2021

С вниманием 
к каждому человеку

Ольга Ерёменко

Народные дружинники оказы-
вают содействие нуждающимся 
гражданам Республики в реше-
нии бытовых вопросов. Неко-
торых заявителей они поддер-
живают на постоянной основе.

Так, с 3 по 15 июня в рамках 
работы Оперативного штаба 
ОД «ДР» «ЗДОРОВОеДВИЖЕ-
НИЕ» они помогли 29 жителям 
городов и районов ДНР.

Активисты НД в Пролетарском 
и Куйбышевском районах Донец-
ка помогли жителям преклонного 
возраста в уборке придомовой тер-
ритории. Ребята очистили участ-
ки частных секторов от бытового 
мусора и сухих веток, покосили 
траву, а также по просьбе обра-
тившихся накололи дров. В Ста-
робешевском районе они пришли 
на помощь жителям, которые по-
просили их помочь со сбором уро-
жая в саду. Подобная поддержка 
была оказана и жителям Енакиево.

Кроме этого, дружинники вме-
сте с и. о. руководителя Народной 
дружины Владимиром Тараненко 
и главой администрации Макеев-
ки Сергеем Голощаповым оказали 
поддержку Свято-Касперовскому 
женскому монастырю. Совместны-
ми усилиями они привели в поря-
док территорию, заготовили дро-
ва на зимний период, покосили и 
убрали траву.

«Делать добрые дела – наша пря-
мая обязанность. Поэтому сегодня 
мы приехали в это место гармо-
нии и душевного покоя, где ока-
зали помощь в благоустройстве 
территории. Это наша вторая по-
ездка в монастырь, но мы плани-
руем и дальше продолжать ра-
боту над улучшением значимых 
мест нашей Республики», – отме-
тил Владимир Тараненко.

Делать добрые дела – 
наша прямая обязанность



П о  с о с т о я н и ю  н а  1 0 : 0 0 
1 7  и ю н я  н а  т е р р и т о р и и 
ДНР зарегистрировано  и 
подтверждено 41 324 слу-
чая инфекции COVID-19.

Министерство здравоохране-
ния Донецкой Народной Респуб-
лики информирует, что 16 июня 
проведено 747 исследований, из 
них выявлено 203 случая забо-
левания (27,2%) и у 37 пациен-
тов диагноз COVID-19 установ-
лен клинико-эпидемиологически.

Всего по состоянию на 10:00 
17 июня на амбулаторном и ста-
ционарном лечении в Республи-
ке пребывает 3 338 пациент. С 
выздоровлением из больниц вы-
писано 34 847 человек. 

За время действия режима по-
вышенной готовности зареги-
стрировано 3 139 летальных 
случаев.

Также за сутки выявлено 82 слу-
чаев пневмоний. Это на 5 слу-
чаев больше, чем за прошед-
шие сутки. 

Из них госпитализировано 
69 человек. 

Всего на лечении находится 
1 188 пациентов с пневмония-
ми, из них 618 – на кислород-
ной поддержке (+ 22 за сутки).

По результатам проведенных 
5 исследований с помощью экс-
пресс-тестов было выявлено 
3 пациента, ранее переболевших 
коронавирусной инфекцией. 

Всего с 18 марта 2021 года вы-
явлено 1 894 пациента, ранее пе-
реболевших COVID-19.

Отмечается, что на Украине по 
состоянию на утро среды, 16 июня,
за сутки коронавирус обнаружи-

ли у 1 045 пациентов. Количе-
ство выздоровевших значитель-
но превышает число заболевших.

Общее число заболевших на 
Украине достигло отметки в 
2 226 037 человек. 

За все время пандемии от ко-
ронавируса в стране скончались 
51 847 жителей страны (+ 78 за 
сутки). 

С выздоровлением из лечебных 
учреждений выписано 4 802 па-
циента. Суммарное количе-
ство выздоровевших составля-
ет 2 140 978 человек.

Отмечается, что на террито-
рии Республики, временно под-
контрольной Украине, за сутки 
16 июня выявлено 47 случаев за-
болевания, всего – 90 237 заболев-

ших COVID-19. Из них 86 994 че-
ловека выздоровели, 2 325 – 
умерли.

Всего в мире на утро 16 июня 

зафиксировано 175 789 726 под-
твержденных случаев заболева-
ния коронавирусной инфекцией 
(+ 430 125 за сутки).
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Министерство здравоохранения ДНР напомина-
ет о важности соблюдения профилактических мер, 
а также санитарно-гигиенических рекомендаций: 
соблюдайте социальную дистанцию, проветри-
вайте помещения, чаще мойте руки, избегайте 
мест большого скопления людей и надевайте ма-
ску в общественных местах.
Также продолжает свою работу круглосуточная 
горячая линия Министерства здравоохранения: 
277 – с номеров сотового оператора «Феникс» 

или (062) 303-27-72 – 
со стационарных телефонов.

В ДНР от COVID-19 
излечились 41 324 человека

Строгий контроль 
цен на товары

Активисты Народного контро-
ля проводят проверки магази-
нов Республики для контроля 
качества продукции и соблюде-
ния правил торговли. По итогам 
прошедших рейдов были выяв-
лены грубые нарушения.

Представители местного ко-
митета НК отправились с рей-
дом в село Успенка Амвросиев-
ского района, где посетили ма-
газины «Виктория», «Аммира» 
и «Светлана». В ходе проверок 
активисты НК выяснили, что 
владельцы установили 20-про-
центную торговую наценку на 
все виды товаров, находящих-
ся в ассортименте. 

«На товар, который был из-
готовлен в Донецкой Народ-
ной Республике, может быть 
начислено до 15% наценки. То 
же самое относится и к группе 
социально значимых товаров –
 молока, колбасных изделий и 
т. д. Это условие не касается 
продукции, завезенной из дру-
гих регионов», – рассказал ак-
тивист НК Владимир Полобок.

Кроме этого, предпринимате-
ли не смогли предоставить акт 
государственной поверки ве-
сов, сертификаты, удостоверя-
ющие качество и безопасность 
продуктов, а также книги жа-
лоб и предложений. У продав-
цов нет медицинских книжек, 
а уголок потребителя располо-
жен в недоступном для покупа-
телей месте.

На многих видах продукции 
есть ценники неустановлен-
ного образца, а на некоторых 
они и вовсе отсутствуют. Так-
же в продаже имеется обезли-
ченная продукция – на товарах 
нет маркировки.

Местным комитетом Народно-
го контроля в Червоногвардей-
ском районе Макеевки был про-
веден рейд в торговых точках 
«Продукты-Парковая» и «Ла-
сточка». Здесь выявлено нару-
шение товарного соседства: ры-
ба и соленья хранятся вместе, в 
продаже есть обезличенная про-
дукция, бутылки с водой сто-
ят на полу, а не на специаль-
ных поддонах. Помимо этого, 
у продавца просрочена меди-
цинская книжка.

Подобные нарушения были 
выявлены и в других магази-
нах района. В торговых точках 
«Сказка» и «Мария» проверяю-
щие обратили внимание на на-
рушение товарного соседства, 
отсутствие актов поверки ве-
сового оборудования и меди-
цинских книжек у продавцов.

Представители НК составили 
акт о выявленных нарушени-
ях. Владельцам торговых точек 
был дан десятидневный срок 
на устранение всех недочетов.

Реакция на проблемы нуждающихся
Ольга Ерёменко

Сотрудники общественных 
приемных Председателя Об-
щественного Движения «До-
нецкая Республика» Дениса 
Пушилина продолжают рабо-
тать с обращениями граждан. 
Активисты оперативно оказы-
вают содействие в решении во-
просов жителей.

Всего с 10.06 по 16.06. в на-
селенных пунктах Республики 
в ОП обратились 721 человек. 

Было зафиксировано 802 во-
проса, из них 64 – письменных 
обращений, 732 – устных, 6 че-
ловек подали заявку через сайт. 
На месте было решено 40 вопро-
сов, на контроль взято 99 обра-
щений. Предоставлены 663 кон-
сультации.

Было принято 330 пакетов до-
кументов на пересечение линии 
разграничения с Украиной и го-
сударственной границы с ЛНР.

В ОП Ворошиловского района 
Донецка обратилась жительница 
Макеевки Наталья Николаевна с 
просьбой о содействии в подаче 
документов на паспорт РФ для ее 

15-летней дочери. Женщина рас-
сказала, что в приеме докумен-
тов в отделении почтамта ей бы-
ло отказано в связи с отсутствием 
письменного согласия отца девоч-
ки. Более шести лет он прожива-
ет за пределами Республики, не 
поддерживая связи с ребенком. 

Сотрудники ОП оперативно 
связались с районным отделе-
нием миграционной службы, в 
тот же день семья подала доку-
менты на получение российско-
го гражданства.

С просьбой касательно оформ-
ления паспорта РФ в ОП Кали-
нинского района Горловки об-
ратилась жительница Централь-
но-Городского района города 
Алла Леонидовна. Она проси-
ла оказать содействие в получе-
нии повторного свидетельства о 
рождении в местном ЗАГСе. На-
чальник Калининского отдела 
ЗАГС оперативно отреагирова-
ла на обращение руководителя 
ОП, после чего были приняты 
документы для оформления по-

вторного свидетельства о рож-
дении.

На прием к главе администра-
ции Петровского района столи-
цы Наталье Бегуненко поступило 
обращение от местной житель-
ницы Елены Валерьевны. Она 
просила помочь ей в получении 
адресной справки. Заявительни-
ца рассказала, что ранее она бы-
ла временно прописана в обще-
житии. Недавно срок докумен-
та подошел к концу. Из-за это-
го Пенсионный фонд ДНР пере-
стал начислять Елене Валерьев-
не выплаты по инвалидности. 

При содействии администрации 
вопрос с пропиской был решен 
в течение трех дней. 

Также заявитель подала до-
кументы в районное отделение 
Пенсионного фонда для восста-
новления выплат.

К р о м е  э т о г о ,  а к т и в и с т ы 
ОД «ДР» помогли заявительни-
це из Макеевки, обратившейся 
по вопросу устранения порыва 
трубопровода в доме № 1 жило-
го массива Ханженково-Север-
ный. В данный момент ремонт-
ные работы завершены, авария 
устранена.
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Алёна Кирова

Село Розы Люксембург Ново-
азовского района, в котором про-
живает 676 человек, находится 
практически на границе с Рос-
сийской Федерацией. В пятницу, 
11 июня, сюда впервые приеха-
ли специалисты проекта «Пра-
вомобиль» Общественного Дви-
жения «Донецкая Республика».

Встречу со специалистами мест-
ные жители, большинство из кото-
рых – люди преклонного возрас-
та, ждали давно. В силу вполне 
объективных причин нерешенных 
правовых вопросов у них скопи-
лось довольно много. Заранее на 
прием к специалистам записались 
более 30 местных жителей и жи-
телей соседних сел.

Глава Розовской сельской адми-
нистрации Николай Федорук рас-
сказал, что он и местные жите-
ли очень благодарны ОД «ДР» за 
проект «Правомобиль». Приехало 
много специалистов, и граждане 
смогли задать все интересующие 
их вопросы.

По словам Елены Радомской, со-
ветника руководителя Централь-
ного исполкома ОД «ДР», сегод-
ня приехали нотариус, предста-
вители Пенсионного фонда и зе-
мельного управления, адвокаты, 
юристы, присутствовали и специ-
алисты администрации села Розы 
Люксембург. Вопросы были са-
мые разные: о получении паспор-
тов ДНР или РФ, пересечении гра-
ницы с Украиной, о вакцинации, 
вступлении в наследство, ремон-
те дорог и многие другие.

Так, учитель с 42-летним стажем 
Людмила Бабенко обратилась с во-
просом получения паспорта ДНР. 
«Я записалась на очередь и жда-
ла полтора года. Мне было назна-
чено на 11 декабря 2020 года на 
5 вечера. А я приболела и, как 

мне сказали, моя очередь прошла. 
Записалась в очередь еще раз –
и снова на 1,5 года. А мне уже 
70 лет», – рассказала она.

Но самой большой проблемой, по 
словам местных жителей, стала де-
ятельность ГП «Ритуал». Жители 
села Розы Люксембург и окрест-
ных сел, в которых кладбища на-
ходятся в ведении этого ГП, воз-
мущены, потому что искренне не 
понимают, за что они платят «Ри-
туалу» при погребении 6 700 руб-
лей. Как рассказал глава Розовской 
сельской администрации Николай 
Федорук, согласно указу первого 
Главы ДНР Александра Захарчен-
ко и согласно распоряжению гла-
вы Новоазовского района Оле-
га Моргуна, кладбища Седовско-
го поселкового совета, кладбище 
сельской администрации Безымен-
ного и Розы Люксембург были пе-
реданы на баланс ГП «Ритуал» в 
2018-м. Сначала люди обрадова-
лись, что кладбищами будет за-
ниматься государство, но радость 
была недолгой.

С этого момента все представи-
тели ритуальных контор снача-

ла требуют от людей банковскую 
справку об оплате услуг ГП «Ри-
туал» в размере 6 700 рублей и 
только потом начинают процесс 
подготовки к похоронам: копка 
могилы, гроб и прочее. Получа-
ется, что оплата похорон произ-
водится по официальной кальку-
ляции ФЛП, а к ней добавляется 
еще и оплата ГП «Ритуал». При-
чем официальную калькуляцию 
услуг ГП никто никогда не видел. 
Глава сельского совета ветеранов 
Мария Запорожченко возмущена: 
«Мы должны знать, за что мы пла-
тим, и знать, что они должны де-
лать за наши деньги».

По словам Елены Радомской, 
это не первая жалоба в «Право-
мобиль» на «Ритуал». Она посо-
ветовала местным жителям на-
писать обращение в адрес Главы 
ДНР Дениса Пушилина, что и бы-
ло сделано. Обращение подписа-
ли 10 человек. 

В свою очередь глава сельской 
администрации пообещал в обя-
зательном порядке проинформи-
ровать сельчан о результатах об-
ращения.

Долгожданный визит 
«Правомобиля» 

Проводим каникулы с пользой
Во вторник, 15 июня, предста-

вители Штаба по работе с при-
фронтовыми районами при Опе-
ративном штабе ОД «ДР» «ЗДО-
РОВОеДВИЖЕНИЕ» совместно 
с депутатами Народного Совета 
ДНР организовали развлекатель-
ную программу «Приключение 
богатыря в стране сказок» для 
220 маленьких жителей нашей 
Республики.

Ребята из Докучаевска и села Лу-
ганское Петровского района До-
нецка приняли участие в интерес-
ных викторинах, конкурсах и эста-
фетах, подготовленных артистами 
Донецкого республиканского ака-
демического театра кукол.

Депутат НС ДНР Андрей Баев-
ский отметил важность проведе-
ния подобных мероприятий для 
детей, которые живут на линии 
фронта.

«Сегодня мы приехали в школу 
№ 103 Петровского района Донец-
ка в поселке шахты «Трудовская». 

К сожалению, поселок постоянно 
подвергается обстрелам со сторо-
ны ВФУ. Тем не менее школа ра-
ботает, педагогический коллек-
тив делает все, чтобы дети инте-
ресно и с удовольствием прово-
дили свой летний отдых. Мы на-
деемся, что развлекательная про-
грамма, которую мы организова-
ли для них, разнообразит их до-
суг», – сказал он.

Дети и их родители остались в 
восторге от мероприятия, кото-

рое подарило им массу незабы-
ваемых впечатлений и хорошее 
настроение.

«Хотим поблагодарить актеров 
Донецкого академического теа-
тра кукол и Штаб по работе с при-
фронтовыми районами за такой за-
мечательный подарок. Ждем еще 
в гости! Ребятам очень нравится и 
представление, и возможность уча-
ствовать в конкурсах и играх», – 
отметила учитель школы села Лу-
ганское Юлия Коробецкая.

 Амвросиевский 
р-н

22.06 Глава администрации Лызов И. В. 10.00-13.00
24.06 Депутат НС ДНР Савёлов В. В. 10.00-13.00

Горловка, 
Центрально-
Городской р-н

18.06 Глава администрации г. Горловка 
Приходько И. С. 10.00-13.0022.06 Депутат НС ДНР Удалов Р. С.

23.06 Депутат НС ДНР Пашков И. В.
Глава администрации Ставицкая А. А. 13.00-14.00

Горловка, 
Калининский р-н 18.06 Глава администрации Матенчук Е. В. 08.30-09.30

Горловка, 
Никитовский р-н

18.06 Глава администрации 
Джеломанова И. М.   08.30-09.30

18.06
ПРАВОМОБИЛЬ – юридическая помощь 

населению пгт Гольмовский, 
ул. Советской армии, 11 – 

УК ДК «Гольмовский»
11.00-14.00

Дебальцево 22.06 Глава администрации Захаревич И. В. 10.00-13.0024.06 Министр связи ДНР Халепа И. Н.
Докучаевск 18.06 Министр культуры ДНР Желтяков М. В. 10.00-13.00

23.06 Депутат НС ДНР Аника Я. Г. 10.00-12.00

Донецк, 
Ворошиловский 
р-н

22.06 Глава администрации Латынцев В. Б. 10.00-12.00
23.06 Министр агропромышленной политики 

и продовольствия ДНР Крамаренко А. А. 10.00-13.00
24.06 Глава администрации г. Донецка 

Кулемзин А. В.

Донецк, 
Буденновский р-н

18.06 Глава администрации Гетов В. А. 10.00-12.00
22.06 Министр информации ДНР Антипов И. Ю. 10.00-13.00
23.06 Депутат НС ДНР Костенко И. А. 09.00-12.00
24.06 Депутат НС ДНР Ковальчук Г. Е. 10.00-13.00

Донецк, 
Калининский р-н

23.06 Депутат НС ДНР Кульбацкая К. Ю. 10.00-12.00
24.06 Глава администрации Ткачук В. А. 13.00-15.00

Донецк, Ленинский 
р-н

18.06 Первый замглавы администрации 
Темникова Т. В. 09.00-12.00

22.06
Выездной прием депутата НС ДНР 

Баевского А. В. по округу: 
пгт Александровка, пос. Сигнальное, 

пос. Луганское, пос. Кременец
10.00-13.00

23.06
Депутат НС ДНР Лепа Р. Н. 14.00-15.30

Выездной прием депутата НС ДНР Жукова 
М. В. по округу – пгт Александровка 10.00-13.00

Донецк, Моспино 22.06 Депутат НС ДНР Гриденко А. С. 10.00-12.00

Донецк, 
Киевский р-н

22.06 Депутат НС ДНР Присенко Л. В. 10.00-13.00            
23.06 Депутат НС ДНР Матрус И. В. 10.00-12.00
24.06 Депутат НС ДНР Куренков А. П. 10.00-13.00            

Донецк, Кировский 
р-н

18.06 Глава администрации Будрин Ю. А. 10.00-12.0024.06 Депутат НС ДНР Ковтырин А. В.

Донецк, 
Куйбышевский р-н

22.06 Глава администрации Адамец И. И. 10.00-12.00
23.06 Депутат НС ДНР Билялов Р. А. 10.00-11.0024.06 Депутат НС ДНР Волкова Н. М.

25.06
ПРАВОМОБИЛЬ – юридическая помощь 

населению пос. Октябрьский рудник, 
пр-т Кремлевский, 1 - МОУ № 50

10.00-13.00

Донецк, 
Петровский р-н

18.06 Глава администрации Бегуненко Н. И. 
10.00-12.0022.06 Депутат НС ДНР Хряков А. В.

23.06 Депутат НС ДНР Кузьмин  К. А.
24.06 Министр молодежи, спорта и туризма ДНР 

Громаков А. Ю. 10.00-13.00
Донецк, 
Пролетарский р-н

22.06 Депутат НС ДНР Онопко О. В. 10.00-12.00
24.06 Депутат НС ДНР Абуков С. Н. 11.00-13.00

Енакиево
22.06 Депутат НС ДНР Покинтелица Ю. И. 12.00-14.00
23.06 Депутат НС ДНР Шимановский П. В. 10.00-12.00
24.06 Глава администрации Храменков Р. А. 10.00-13.00

Ждановка 18.06 Глава администрации Литвинов С. Н. 10.00-13.00
Зугрэс 23.06 Глава администрации Гладких Р. А. 10.00-13.00

Иловайск
23.06  Глава администрации Дудников Р. Г.

10.00-13.0024.06 Министр строительства и ЖКХ ДНР 
Наумец С. С.

Кировское 22.06 Глава администрации Ермаков С. В. 10.00-13.00
Макеевка, 
Горняцкий р-н 23.06 Глава администрации Москвита О. Н. 10.00-12.00

Макеевка, 
Кировский р-н 22.06 Глава администрации Харлашка В. В. 10.00-11.00

Макеевка, 
Советский р-н

22.06 Глава администрации Гизоев В. С. 10.00-12.0023.06 Депутат НС ДНР Куманова С. А.
Макеевка, 
Центрально-
Городской р-н

22.06 Депутат НС ДНР Усачёва А. А.
10.00-12.00

24.06 Глава администрации Меша В. Г.

Новоазовский р-н
18.06 Глава администрации Моргун О. В. 10.00-13.00
23.06 Депутат НС ДНР Короткий А. В. 10.00-12.00
24.06 Министр угля и энергетики ДНР 

Дубовский Р. М. 10.00-13.00

Снежное 18.06 Министр юстиции ДНР Сироватко Ю. Н. 10.00-12.00
Глава администрации Скворцов А. Н. 12.00-13.00

22.06 Депутат НС ДНР Закаблук Ю. М. 10.00-12.00
Старобешевский 
р-н

22.06 Глава администрации Михайлов Н. П. 10.00-13.00
23.06 Депутат НС ДНР Березин Ф. Д. 12.00-14.00
24.06 Депутат НС ДНР Пушкин Л. Е. 10.00-12.00

Комсомольское 18.06 И. о. главы администрации Винокуров Н. Н.10.00-12.00

Тельмановский р-н
18.06 Глава администрации Спинул А. С. 11.00-12.00
22.06 Депутат НС ДНР Скороходов В. В. 10.00-12.00
23.06 Депутат НС ДНР Чекарева Н. Д. 10.00-11.00
24.06 Депутат НС ДНР Скороходов В. В. 10.00-12.00

Торез 18.06 Глава администрации Лысенко Д. С. 10.00-12.00
23.06 Депутат НС ДНР Макаров К. Б. 10.00-12.00

Харцызск

18.06 Глава администрации Жукова В. В.

10.00-13.0023.06 И. о. министра здравоохранения ДНР 
Оприщенко А. А.

24.06 Министр образования и науки ДНР 
Кушаков М. Н. 

Шахтерск
18.06 Глава администрации Шатов А. В. 

10.00-12.0022.06 Депутат НС ДНР Паршин М. А.
23.06 Депутат НС ДНР Крюкова Ю. М.

Ясиноватая

18.06 Управляющий Пенсионным фондом 
Сагайдакова Г. А.  

10.00-13.0022.06 Министр доходов и сборов ДНР 
Лавренов Е. Е.

23.06 Глава администрации Шевченко Д. С.
24.06 Депутат НС ДНР Кравец В. В.
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Женевская встреча в среду, 
16 июня, прошла предсказуе-
мо. Президенты Путин и Бай-
ден выслушали друг друга, на-
звав переговоры конструктив-
ными и позитивными. Среди 
договоренностей было озвуче-
но, что послы вернутся к сво-
им обязанностям, возможен 
обмен заключенными, а так-
же начнутся переговоры по 
вопросам вооружений.

Одной из тем также стала и 
Украина, в связи с чем в состав 
российской делегации был вклю-
чен главный переговорщик по 
этому вопросу от РФ Дмитрий 
Козак, а в состав американской – 
Виктория Нуланд. Впрочем, как 
заявил по итогу Путин, Украи-
на затрагивалась мало. 

Что сказал Путин
Отвечая на своей итоговой 

пресс-конференции на вопрос 
по Украине, Владимир Путин 
заявил, что Джо Байден так же, 
как и Россия, выступает за уре-
гулирование конфликта на базе 
Минских соглашений. 

«У нас обязательство только 
одно – способствовать реализа-
ции Минских соглашений. Ес-
ли украинская сторона готова 
к этому, мы пойдем по этому 
пути, без всякого сомнения», – 
подчеркнул Путин.

Он напомнил, что в соглаше-
ниях четко прописано поэтап-
ное интегрирование Донбасса 
в Украину. 

«Посмотрите, пожалуйста, это 
не секретный документ. Там на-
писано, что прежде всего нужно 
представить предложения по по-
воду политической интеграции 
Донбасса в украинскую право-
вую систему и в Конституцию, 
для этого нужно внести изме-
нения в саму Конституцию, там 
так прописано, – первое. И вто-
рое: что граница между Россий-
ской Федерацией и Украиной по 
донбасской линии начинает за-
ниматься пограничными войска-

ми Украины на следующий день 
после проведения выборов – ста-
тья 9», – сказал Путин.

При этом он обратил внима-
ние на то, что еще в ноябре про-
шлого года украинская делега-
ция представила свои предло-
жения по реализации Минских 
соглашений. 

«Что предложила Украина? Она 
предложила первым шагом вер-
нуть вооруженные силы Украи-
ны к местам своей постоянной 
дислокации. Что это означает? 
Это значит, что войска Украины 
должны зайти на Донбасс – это 
первое. Второе: они предложили 
закрыть границу между Россией 
и Украиной в этой части. Третье: 
выборы провести через три ме-
сяца после этих двух шагов», –
рассказал президент России.

По его словам, данные предло-
жения со стороны Киева не име-
ют ничего общего с Минскими 
соглашениями.

Что же касается перспектив 
вхождения Украины в НАТО, 
то, по словам Путина, эта тема 

почти не затрагивалась, поэтому 
«тут нечего обсуждать». 

Итог встречи президент Рос-
сии подвел довольно лирически: 
«Лев Толстой как-то сказал: «В 
жизни нет счастья, есть только 
его зарницы». Зарница сегодня 
промелькнула».

Что сказал Байден
Через полчаса после Влади-

мира Путина выступил и его 
американский коллега. Пресс-
конференция Байдена была го-
раздо короче. Видимо, потому, 
что на нее допущены были толь-
ко американские журналисты, а 
сам он пришел с заготовленным 
списком тем, о чем честно за-
явил в самом начале, достав бу-
мажку и вызывая по ней жур-
налистов.

Общий посыл президента США 
после саммита был понятен – 
результатом он скорее доволен. 
Он пытался показать, что Путин 
конструктивен в общении и на 
них большая ответственность 
за безопасность всей планеты. 

Из конкретных вещей прези-
дент США упомянул то, чего 
не говорил российский колле-
га: что достигнутые сегодня ре-
шения имеют контрольные сро-
ки исполнения от трех до шести 
месяцев. После чего станет по-
нятно, есть ли прогресс по ого-
воренным направлениям. 

Байден, как и Путин, заявил о 
старте диалога о международной 
стабильности, который начнут по 
дипломатической линии. То есть 
тему контроля над вооружения-
ми будут развивать. Президент 
Америки даже заявил, что США 
и РФ работают над крупным со-
глашением в этой области.

Также пройдут некие консуль-
тации по кибербезопасности, 
Сирии, Ирану и Афганистану, 
то есть по стандартным вопро-
сам российско-американской 
повестки. 

Что же до Украины, то Бай-
ден подтвердил слова Путина и 
признал, что США поддержива-
ют Минские соглашения. «Мы 
заявили о непоколебимой под-

держке территориальной целост-
ности Украины. И согласились, 
что нужно усиливать диплома-
тию по вопросу Минских», – за-
явил Байден. 

В целом на пресс-конференции 
складывалось впечатление, что 
американские журналисты бы-
ли не очень довольны ее итога-
ми и ожидали от Байдена «боль-
шей жесткости». 

Весьма показательный в этом 
плане скандал, который произо-
шел в самом конце. Журналистка 
крикнула уже уходящему Байде-
ну: «Вы уверены, что Путин из-
менит свое поведение?» На что 
Байден парировал, что он гово-
рил не о том, что Путин изме-
нит свое поведение, а что изме-
нятся отношения в мире. «Вы не 
поняли, что произошло. Вы не 
слышали меня», – с сожалением 
произнес Байден и ушел.

Что дальше?
Как подчеркнул Владимир Пу-

тин, никаких новых иллюзий по 
итогам встречи у него не по-
явилось. «У меня и старых-то 
не было. Иллюзий никаких нет 
и быть не может», – подчеркнул 
он. Красные линии друг другу 
на этой встрече не обозначали, 
но на все сетования о непред-
сказуемости России Путин от-
резал: «Мы ведем себя абсолют-
но адекватно возникающим для 
нас угрозам». И добавил, что не-
обходимо договориться о прави-
лах поведения.

Правда, договариваться об этом 
с тем, кто считает себя одного 
вправе устанавливать такие пра-
вила, довольно сложно. Можно 
только вежливо объяснять ему, 
что он неправ, продолжая гнуть 
свою линию и защищать свои 
интересы всеми возможными 
способами. Приближая то вре-
мя, когда совершающаяся на на-
ших глазах (и с нашим участи-
ем) смена эпох вынудит бывших 
«хозяев казино» принять новый 
баланс сил и новые правила ми-
роустройства.

Очередная «перегрузка» в Женеве 

Украине надо в НАТО, НАТО это не надо
На этой неделе в понедель-

ник, 14 июня, в Брюсселе про-
шел очередной саммит стран 
НАТО. Несмотря на много-
численные заявления и тре-
бования украинских властей 
срочно принять Незалежную в 
свой Альянс, на этот раз Киев 
даже не пригласили на заседа-
ние. Хотя резолюция по Укра-
ине была принята.

Желание официального Ки-
ева присоединиться к НАТО 
настолько велико, что нака-
нуне президент Зеленский да-
же соврал, что в разговоре с 
Джо Байденом последний яко-
бы заявил, что будет содейство-
вать предоставлению Украине 
Плана действий по членству в 
НАТО (ПДЧ), которое предва-
ряет вступление в блок. Правда, 
потом пришлось оправдываться 
и менять текст заявления на офи-

циальном сайте, так как Белый 
дом опроверг эти утверждения.

Более того, накануне саммита 
прозвучало несколько неприят-
ных для Банковой заявлений. В 
Германии отметили, что член-
ство Украины не вынесено на 
повестку дня. В самом НАТО со-
общили, что сроки возможного 
членства Киева названы не бу-
дут. Несмотря на это, министр 
иностранных дел Дмитрий Ку-
леба призвал Альянс выполнить 
обещание, данное 13 лет назад, 
и принять Украину.

После завершения саммита бы-
ло опубликовано коммюнике, в 
котором идет речь об Украине. 
В частности, члены Альянса пи-
шут, что поддерживают террито-
риальную целостность и сувере-
нитет Украины, Грузии и Мол-
довы, а также осуждается аннек-
сия Крыма, наращивание Росси-
ей военной мощи на границах. 

«Мы приветствуем сдержанную 
позицию Украины и дипломати-
ческий подход в этом контексте. 
Мы стремимся способствовать 
деэскалации. Мы также усилива-
ем нашу поддержку Украине», –
говорится в документе.

Также страны-члены добав-
ляют, что все стороны должны 
выполнять Минские соглаше-
ние – альтернативы этому до-
кументу нет.

Отдельный большой пункт по-
священ обещанию членства в 
НАТО для Украины, где, с одной 
стороны, приветствуются шаги 
по сближению с Альянсом, а с 
другой – сроки вступления не 
указываются.

Никаких новых статусов Киеву 
на пути в НАТО во время сам-
мита так и не предоставили. А 
присутствующий на мероприя-
тии президент США Джо Бай-
ден так вообще прямо сказал, 

что Украину он пока в НАТО 
не видит.

Хотя обещания когда-нибудь 
взять Украину в Альянс прозву-
чали, так же, как они звучали и 
раньше. Что будет в ближайшие 
дни поводом для провозглашения 

различных перемог. Впрочем, по 
мнению политологов, ничего ино-
го ждать по данному вопросу не 
стоило с учетом осторожности в 
формулировках, которую прояв-
лял Запад накануне встречи Бай-
дена и Путина.
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Праздник отметили 
с большим размахом

Дмитрий, 37 лет
Последние два года не плани-
рую никуда ехать отдыхать, 
так как карантин внес коррек-
тивы в наши летние планы. 
Тяжело выбить себе отпуск 
тогда, когда есть желание. 
Также финансовые проблемы 
играют свою роль. Если го-
ворить о курортах ДНР, то 
очень напрягают проблемы с 
въездом в Седово. До определен-
ного момента я считал, что 
въезд туда закрыт полностью. 
Конечно, если исключить все 
трудности, то с радостью от-
дохнул бы в Крыму.

Марина, 34 года
В этом году с мужем и ре-
бенком планируем поехать в 
Крым, если не будет коронави-
русных ограничений. К сожале-
нию, в другие места возможно-
сти поехать нет. А там цены 
более-менее приемлемые, пля-
жи обустроенные и чистые, 
сервис хороший и с детьми 
комфортно отдыхать. В Сочи 
дорого, а в Седово сложно до-
браться. Теперь разрешения 
нужны. Да и что это за отдых 
с комендантским часом, он и у 
нас есть. За эти деньги лучше 
в Крым.

Где и как вы планируете отдохнуть этим летом?

Иван, 17 лет
Каждый год отдыхаю с роди-
телями в Крыму. В этом по-
едем в Алушту. Да, цены могут 
бить по карману, но это каж-
дый для себя выбирает индиви-
дуально. Прекрасно понимаю, 
что такой отдых могут себе 
позволить не все, но, к сожале-
нию, то же Седово доверия не 
вызывает. Был я там... Невкус-
но, дорого, грязные пляжи. Луч-
ше потратиться, но получить 
удовольствие и действительно 
отдохнуть. Так что я считаю, 
что это оправданная трата, 
это того стоит. 

Елена, 29 лет
Я понимаю отдых только за 
границей. Хочу провести свой 
отпуск незабываемо. Этим ле-
том поеду в Абхазию, там вели-
колепная природа, свежий воз-
дух, много фруктов и овощей, 
а также хорошая атмосфера. 
Такой отпуск является глав-
ным мотиватором для меня. 
Крым уже начинает поти-
хоньку надоедать. Абхазия – то 
место где я чувствую себя че-
ловеком, каждая минута там –
сплошное удовольствие. Всем 
советую хоть раз оказаться в 
этом прекрасном месте.

НАШ ОПРОС

По случаю празднования Дня 
России в столичном ресторанно-
стрелковом комплексе «Артеми-
да» 12 июня прошла масштабная 
конкурсно-развлекательная про-
грамма «Будущее России – это 
мы!», в которой приняли участие 
жители и гости Донецка. Массо-
вое гулянье прошло в рамках фе-
стиваля русской культуры «Дни 
России в Донбассе».

На открытой площадке комплек-
са все желающие смогли испытать 
себя в командной военно-тактиче-
ской игре лазертаг. Команды сра-
зились в игровых баталиях на без-
опасном лазерном оружии.

Настоящей изюминкой праздни-
ка, который прошел под девизом 
«С Россией в сердце!», стала раз-
влекательная программа с показа-
тельными выступлениями спорт-
сменов, викторинами и конкурса-
ми, а также концертом донецких 
коллективов художественной са-
модеятельности.

Как отметил заместитель руко-
водителя Центрального исполкома 
ОД «ДР» Сергей Кондрыкинский, 
День России – это праздник, кото-
рый объединяет народ и вызыва-
ет чувство патриотизма и гордо-
сти за страну.

«Я думаю, что граждане ДНР, 
которые также имеют граждан-
ство РФ, действительно с разма-
хом отмечают этот праздник, для 
них он имеет большое значение. 
Суть таких празднований – еди-
нение, ведь сегодня сюда при-
ехали жители со всей Республики. 
Мы должны прививать своим де-
тям любовь к Родине. Только де-

монстрируя личный пример, мож-
но сделать так, чтобы они переда-
вали традиции будущим поколени-
ям», – рассказал он.

При содействии Русского цен-
тра своими выступлениями зрите-
лей порадовали песенные ансамб-
ли «Казачья песня» и «Народный 
праздник». Артисты исполнили 
русские народные песни в совре-
менной обработке, композиции о 
России, яркие виртуозные инстру-
ментальные номера и популяр-
ные национальные танцеваль-
ные мелодии народов мира. Го-
сти праздника смогли насладить-
ся концертом творческой коман-
ды Республиканского фестиваля 
творчества «Студенческая весна».

«Такие праздники сближают на-
род, здесь есть определенный мо-
мент интеграции. Более того, лю-
дей еще объединяет и музыка. Ис-
полняя свои композиции, даря им 
свое творчество, мы видим улыб-
ки и радость зрителей», – сказал 
артист ансамбля «Казачья песня» 
Андрей Щепкин.

При поддержке ОД «ДР» для са-
мых юных участников мероприятия 
была организована развлекательная 
программа с аниматорами, в ходе 
которой они смогли поучаствовать 
в конкурсе рисунков на асфальте. 
Каждому желающему маленькому 
гостю нанесли профессиональный 
аквагрим, а всем участникам были 
вручены подарки.

С Россией в сердце
Во всех городах и районах ДНР 

11 и 12 июня прошли празднич-
ные мероприятия, посвященные 
Дню России. Все развлекатель-
ные программы проходили при 
поддержке ОД «ДР».

Так, в Ворошиловском районе 
Донецка праздничные мероприя-
тия были организованы на буль-
варе Пушкина на площадке амфи-
театра возле памятника поэту. Для 
школьников прошли тематические 
конкурсы и мастер-классы, на не-
большой сцене выступили артисты 
Республиканского дома народно-
го творчества и кино, детские во-
кальные ансамбли и коллективы 
современных и эстрадных танцев.

В Калининском районе столи-
цы на площадке возле театра ку-
кол прошла театрализованная раз-
влекательная программа, а для де-
тей льготных категорий в театре 
состоялся показ спектакля «Му-
ха-цокотуха».

В развлекательном центре «Фун-
тура» в этот день подвели итоги 
открытого молодежного фестива-
ля-конкурса хореографического 
искусства «Время побеждать!», 
конкурса детского рисунка «Там 
чудеса, там леший бродит», а так-
же конкурса агитационных пла-
катов «Горжусь моей Республи-

кой!», которые проводились сре-
ди образовательных учреждений 
Киевского района Донецка.

Праздничные мероприятия в До-
нецке проходили и в парке име-
ни Щербакова возле танцеваль-
ной площадки «Вечерние рит-
мы». Для детей был организо-
ван конкурс рисунка на асфальте 
«Россия – любовь моя!». Для ма-
леньких жителей города состоя-
лась развлекательная программа 
с участием мультипликационных 
героев, конкурсами, викторинами, 
с вручением подарков.

Всем участникам вручались брен-
дированные подарки от ОД «ДР», 
ленточки и флажки в цветах фла-
га России.

Во всех городах и районах Рес-
публики при содействии обще-
ственной организации «Русский 
центр» прошли праздничные ме-
роприятия с участием вокальных 
коллективов из России. 

Российские творческие коллек-
тивы не ограничились только вы-
ступлением перед жителями ДНР 
в День России 12 июня. В течение 
недели у них прошли концерты в 
Дворце культуры им. Т. Г. Шев-
ченко и ДК им. С. М. Кирова. Так-
же россияне побывали в Харцыз-
ске, Иловайске, Дебальцево и го-
роде Кировском.
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В ОТПУСК
НЕ СОБИРАЮСЬНА ДАЧЕ


